
 

 
 
 
 

"Ella me buscó": Sergio Mayer responde tras ser 
visto con la abogada de Maryfer Centeno 

 

 
 
Hace algunos días, Sergio Mayer lanzó un comunicado a través de su cuenta de X (antes 
Twitter) en el que cuestionó la legitimidad de los defensores de Maryfer Centeno y acusó a 
sus involucrados de tener posibles vínculos con el Poder Judicial de la Ciudad de México 
 
Aunque las redes aplaudieron y respaldaron la decisión del diputado, el asunto tomó otro 
giro luego de que filtraran imágenes y videos en los que aparecía Mayer comiendo en un 
restaurante con la abogada de Centeno, Rebeca Mariana Gutiérrez. 
 
Esta reunión generó inconformidad en los usuarios, quienes cuestionaron los principios 
éticos del actor y lo acusaron de ser corrupto, sin embargo, Sergio respondió a las dudas y 
desmintió las acusaciones a su persona. 
 
¿Por qué Sergio Mayer estaba con la abogada de Maryfer Centeno?  
En un reciente video en vivo, uno de los usuarios le cuestionó su reunión con Mariana 
Gutiérrez, a lo que él respondió sin negar el asunto. De acuerdo con Mayer, la abogada lo 
buscó para pedir una "tregua". 
 
Sergio explicó que Mariana le pidió que cesara con sus planes de atacar el caso de Maryfer 
Centeno, pues ella ya se iba a "bajar del tema" y que no buscaba problemas con él. Además 
agregó que no le parecía casualidad que hubiera paparazis en el lugar, pues a su parecer, el 
asunto pudo haber sido "armado", sin embargo, no tenía problemas con eso, pues no tenía 
nada que esconder. 
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El diputado también fue cuestionado por haber sido captado abrazando a la abogada, a lo 
que respondió que él era un hombre muy "apapachador" y que Mariana le había hablado 
de un tema personal y le había ofrecido un abrazo en agradecimiento. 
 
A eso agregó sus sospechas sobre que el asunto había sido arreglado para que los paparazis 
los fotografiaran, pues la abogada le insistió en salir del local para hablar y ahí fue cuando 
le ofreció el abrazo. A pesar de todo, Mayer aclaró que no se sentía molesto y que estaba 
en total disposición de decir la verdad sobre el encuentro. 
 
https://www.milenio.com/espectaculos/famosos/sergio-mayer-con-abogada-de-maryfer-
centeno-rebeca-gutierrez 
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